

АО «Хемпель»	
Ленинградский проспект, 47, стр. 3 125167 Москва Россия hempel.ru	Тел.: +7 495 663 68 15 Факс: +7 495 663 68 16 Электронная почта: <a href="mailto:general-ru@hempel.com">general-ru@hempel.com</a>



To whom it may concern/  
По месту требования

09.01.2020

Information letter/ Информационное письмо

Hereby Joint Stock Company Hempel (JSC Hempel) located at: 125167, Moscow, Leningradsky Prospect, 47, bld.3, represented by General Director Mr. Peter Maarten de Groot, acting under the Charter, and Hempel Paints (Poland) Sp.z.o.o. located at: Str. Modrzewiowa 2, Niepruszewo, 64-320 BUK, represented by Authorized representatives Mr. Peter Maarten de Groot and Tatiana Ryabovol, acting under the Power of attorney dated 16.04.2018,

hereby notifies that Individual Entrepreneur Chakur Dzmitry Alexandrovich (AFC 191616403), Republic of Belarus, is an official representative of JSC Hempel and Hempel Paints (Poland) Sp.z.o.o. for sales of HEMPEL coatings in the Republic of Belarus territory.

Настоящим письмом Акционерное общество «Хемпель» (АО «Хемпель»), находящееся по адресу: 125167, г. Москва, Ленинградский пр-т, д. 47, стр. 3, в лице Генерального директора г-на Петера Мартена Де Гроота, действующего на основании Устава, и Хемпель Пэйнтс (Польша) Сп.з.о.о., находящееся по адресу: Ул. Модржевиова 2, Ниепружево 64-320 Бук, в лице Уполномоченных представителей Петера Мартена Де Гроота и Татьяны Рябовол, действующих на основании доверенности от 16.04.2018

сообщают, что Индивидуальный предприниматель Чакур Дмитрий Александрович (УНП 191616403), Республика Беларусь, является официальным представителем АО «Хемпель» и Хемпель Пэйнтс (Польша) Сп.з.о.о. по продажам покрытий HEMPEL на территории Республики Беларусь.

Срок действия настоящего информационного письма истекает 31.12.2020.  
Current information letter is valid until 31.12.2020.

General Director of JSC Hempel and  
Authorized representative of Hempel Paints (Poland) Sp.z.o.o.  
Генеральный директор АО «Хемпель» и  
Уполномоченный представитель Хемпель Пэйнтс (Польша) Сп.з.о.о.

Peter Maarten de Groot/Петер Мартен Де Гроот

Authorized representative of Hempel Paints (Poland) Sp.z.o.o.  
Уполномоченный представитель Хемпель Пэйнтс (Польша) Сп.з.о.о.

Tatiana Ryabovol/Татьяна Рябовол

